

Loves him, Loves her

Sorato/Taiora

Von MissBloodyEnd

Prolog: Gedankenchaos

Es war Sonntag, genau 20.34 Uhr.

Ich, Sora Takenouchi, 15 Jahre alt, ein Tennisass, und Schülerin im ersten Jahr an der KichiKiku High School in Tokio, saß an meinem großen Fenster und schaute in die Lichter durchflutete Stadt.

Minütlich gingen in einigen Wohnungen die Lichter aus, und manche Menschen legten sich schlafen.

Auch ich hatte mich, unter dem Vorwand noch Hausaufgaben machen zu müssen, schon von meiner Mutter verabschiedet und hatte mich in meinem Zimmer verschanzt.

Zu dieser Stunde beschäftigte ich mich allerdings nicht mit Mathematik oder Chemie, sondern mit vielen anderen Dingen.

Beispielsweise Biyomon. Mein kleines, liebes Biyomon.

Ich hatte es schon seit drei Jahren nicht mehr gesehen und es fehlte mir sehr. Ob es auch an mich dachte?

Ich seufzte.

Denn es gab noch ein mich stark bewegendes Thema. Tai(Taichi) und Matt(Yamato), zwei meiner besten Freunde.

Klar, fragt ihr euch jetzt was ich für ein Problem habe.

Ich meine die beiden sind Weltklasse.

Tai, der nur 2 Monate älter ist als ich, ist in meiner Klasse und wir helfen uns immer wenn wir etwas nicht verstehen.

Vor allem in Mathematik ist er mir in letzter Zeit eine große Hilfe.

Auch wenn ich mich schlecht fühle, ist Tai immer da, hört mir zu und versucht mir zu helfen.

Außerdem spielten wir noch oft Fußball mit einander.

Zudem sieht er auch irgendwie richtig süß aus.

Matt, 15 Jahre alt und ebenfalls in meiner Klasse, spielt prima E-Gitarre und kann super gut singen.

Zuerst denken vielleicht viele, er wäre ein eingebildeter Blödmann, dabei ist er total nett und zuverlässig und außerdem ein klasse Koch.

Und auch er ist einfach zuckersüß.

Und jetzt komme ich zu meinem Problem:

Ich glaube nämlich, mich in beide verliebt zu haben.

Ja, in beide.

Wie das passieren konnte, weiß ich auch nicht.

Ich schiebe es darauf, dass ich einfach unheimlich viel mit den beiden zu tun habe.

Ich weiß nicht was ich machen soll, wer mir mehr bedeutet.

Tai, mein Sandkastenfreund und Fußballpartner, oder Matt, ein Mädchenschwarm und liebenswerter Freund?